

# 学習発表会

平成29年  
10月22日(日)

児童会テーマ  
笑顔いっぱい 感動いっぱい みんなでつくる学習発表会  
～体育館に感謝をこめて～

10月22日(日)、現体育館で行われる最後の学習発表会がありました。台風の影響でいにくの天候となりましたが、たくさんの方々にご来場いただきました。お忙しい中、この日のために準備をしてくださったPTAの皆様、子供たちの頑張る姿を見に来くださいました保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

1年生



劇「おむすびころりん」

「おむすびころりん・すとんとん」軽快なリズムと音楽によって、皆さんおなじみの昔話を1年生106名が力を合わせ、元気いっぱい演じました。

2年生



運動表現「ケロリンサーカスin野村」

元気なサーカス団になって、全員が力を合わせ、自慢の技や鍵盤ハーモニカの演奏を元気いっぱいがんばりました。

3年生



劇「モチモチの木」

歌うことが大好きな3年生117名がたくさんの歌を織り交ぜて演じました。



3グループに分かれて、みなさんおなじみのある曲をダンスで表現しました。最後は、全員で「よさこいソーラン」を元気いっぱい披露しました。



表現「レッツ エンジョイ ダンシング」

4年生



「ゆうき」では、やさしいメロディーにのせて全員が心を一つにし歌いました。「情熱大陸」では、軽快なリズムにのって、心を込めて楽しく演奏しました。



合唱「ゆうき」合奏「情熱大陸」メインテーマ

5年生



舞踊「いわせのに」

ウインドアンサンブル



吹奏楽「聖エルモの火～ウインドオーケストラのために」  
「ルパン三世のテーマ」

「聖エルモの火」は、聴く方々の心に温かい火がともるよう、「ルパン三世のテーマ」は、軽快なリズムにのって楽しく演奏しました。

大伴家持が国司の役目を終えて都へ帰るときに石瀬野での鷹狩りを思い出して詠んだ歌。本校の伝統として、創校70周年から約60年間、5年生に踊り継がれています。



合唱「半分大人」「いのちの歌」

メロディーズ



「半分大人」は、歌詞に共感しながらリズムにのって、「いのちの歌」は、この世に生まれ育ててもらった感謝の気持ちを込めて歌いました。

